

畑で味噌作り 6月



2020 年度公益信託うつくしま基金助成事業

畑で味噌作り ①

2020年6月17日(水)

郡山市多田野、なんだべ村にて

大豆の苗を畑に植えました。

週日にもかかわらず5家族11人の参加があり、賑やかに楽しみました。



当日に先立って石井さん、細山さんこのように準備をしていました。

一つのマスに豆を2粒。水をやり、乾燥しないように新聞でくるんでハウスに置くと右の写真のように芽が出ます。あたりまえだけどカンド～します！

田んぼのあぜ道を、小川を渡ったりイノシシ除けの電柵を見たりしながら畑に移動します。



リヤカー見たことあったかな？



ひろーい畑、フカフカの土でしたね



苗を植える穴をあけて、水を撒いて



みんなで苗を植えました



石井さんのご厚意で、予定になかったタケノコ狩りをさせていただきました。
よいしょっと押して、シャクっと折れるタケノコに夢中になる子ども達。
晩ごはんは何になったでしょう。 タケノコご飯かな？ 天ぷらでしょうか。
田んぼにはたくさんのおたまじゃくし。アカハライモリもつかまえました。



大きなブランコが作ってありました。
みんなで順番にりましたが、もう一度乗りたくて
順番待ち。
実は大人もあとで乗っちゃいました。
虫さがしも花摘みも楽しいし山から吹く風は
涼しくて気持ちいいし、なかなか帰る気持ちに
なりませ〜ん。



6月24日にまた畑に行ってみましたら、苗は少し大きくなっていました。
そして、オタマジャクシはカエルになっていましたよ。

次回は育った豆を枝豆として茹でて食べます。

火起こしの体験もあります。

苗の生育次第で日にちが決まりますが、おおよそ9月の終わりごろになる予想です。

フェイスブックにお知らせが載りますので、お見逃しなく！